



FRENTE POLÍTICOS

1. El valor de los consensos. El gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, tras escuchar los puntos de vista de las fracciones parlamentarias, planteó la importancia de construir consensos que permitan la permanencia de las autoridades federales en las labores de seguridad pública. En la reunión con legisladores locales sobre el tema, el titular de Gobernación, **Adán Augusto López**, destacó el valor del diálogo democrático para llegar a acuerdos, respetando posibles disensos, pero siempre decidiendo con base en el beneficio para la población. "Nosotros queremos construir con ustedes un mejor México, un mejor Sinaloa, que los sinaloenses sepan que sí hay otras alternativas", señaló el secretario. El voto se cotiza más alto que nunca.

2. Enojado. **Jesús Zambrano**, líder nacional del PRD, analiza con su partido la expulsión de los diputados que votaron a favor de la reforma con la que se prolonga la presencia de las FA en tareas de seguridad pública hasta el 2028. El futuro de **Macarena Chávez**, **Javier Huacus Esquivel** y **Mauricio Prieto** está en vilo. Avalaron la minuta, la cual, consideró el líder del sol azteca, es un retroceso para la vida democrática del país y, además, estos legisladores traicionaron la palabra empeñada con el sol azteca. "Por supuesto que me decepcionan", afirmó **Zambrano**, quien advierte presiones de arriba "para humillar" al PRD. Humillante debe ser el número del actual padrón en un partido que algún día pisó fuerte.

3. A la altura de las circunstancias. **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad capitalina, mencionó que la ciudadanía tiene una policía y una fiscalía que todos los días operan para garantizar la integridad y proteger la seguridad de quienes habitan y transitan en esta urbe. Dijo que el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la secretaría que dirige, trabaja diariamente en estrecha colaboración con las instancias de seguridad federales, con el objetivo de erradicar la delincuencia y neutralizar a los grupos criminales que operan en este territorio. También destacó que el trabajo coordinado ha permitido la captura, en los últimos meses, de 120 generadores de violencia. Se dice fácil, pero reducir así la criminalidad no se logra todos los días.

4. Voto de confianza. Para el presidente de la Cámara Nacional de Comercio de Guadalajara, **Raúl Uranga**, el gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro Ramírez**, tiene la capacidad para dirigir la nación, respuesta que dio tras cuestionarlo sobre la aparición del mandatario en la lista de los 42 precandidatos a la Presidencia de la República 2024. "Creo que es muy temprano para hablar, creo que le hemos dedicado mucho tiempo a temas de los que no sabemos qué va a pasar", dijo. **Uranga** resaltó que hablar de la postulación del gobernador **Alfaro** a la Presidencia de México es adelantarse. No olvidemos que MC iría solo. Y eso amplía las posibilidades de verlo en la boleta. Ojo ahí.

5. Puntualizando. Dijo **Alejandro Moreno**, líder nacional del PRI: "No estamos trabajando con Morena para impulsar su reforma electoral y jamás emprenderemos acción alguna que signifique el menoscabo de las autoridades electorales". Un problema debe solventar el líder tricolor: una miradita al espejo le reflejaría que su imagen va a la baja. El problema es que la poca credibilidad que tenía el PRI se esfumó con el apoyo a la ley sobre la Guardia Nacional, y así, será muy difícil volver a caer en la trampa con tal engaño. Como cuando un infiel te dice "no lo voy a volver a hacer", justo así. ¿Le creemos, don Alito?